

Diputados discuten Presupuesto de Egresos de la Federación 2025

CIUDAD DE MÉXICO (MARCO FRAGOSO).- En la segunda sesión ordinaria en la **Cámara de Diputados** se discutirá el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 en lo general. Ayer se había acordado que hoy se discutiría en lo general y mañana en lo particular. Hace algunos momentos, el presidente de la Junta de Coordinador Política, **Ricardo Monreal**, precisó que hoy se va a discutir en lo general y en la madrugada en lo particular. "Va a ser un poco larga la sesión, lo que cada año ocurre, porque quieren subir todos los legisladores de algunos grupos parlamentarios, es su derecho, pero vamos a hablar con ellos a ver si podemos tener una serie de acuerdos para tener menores intervenciones".



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yzyMi4J-LA54h-ix?e=UZkcgd